
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 今回の学習発表会を通して、児童生徒一人一人、心を 

揺り動かされたようです。前号に引き続き児童生徒の 

感想を掲載します。 

 

 

 

 

 

 

【児童生徒の感想より】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 12月6日にコリアンスクールとの交流授業を実施し

ました。学校に残されている資料を見ると以前は交流

を継続していたようですが、コロナ感染症もありすっ

かり途絶えていました。 

 今回の交流は、準備期間があまりありませんでした 

が、学習発表会での器楽演奏 

を歓迎の気持ちを込めて披露 

し、日本と韓国の遊びを通し 

て、楽しく交流をしました。 

 最初は緊張気味の子どもた 

ちでしたが、次第に打ち解け 

互いに笑顔で接するようにな 

りました。今回の交流をきっ 

かけに交流の輪を広げていけ 

ればと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 学校便り「ハメドゥースト」 
２０２２年度 第５号 

2022年12月19日発行

 
 
 １日 元旦 学校閉庁日（～3日） 
 ４日 冬休み明け集会 身体測定 
１０日 百人一首大会（6校時） 
１５日 避難訓練（引き渡し訓練） 
１６日 クラブ 
２３日 委員会 
３１日 雪の野外学習 

☆テヘラン日本人学校に来て初めての交流会でした。わかりやすさや

楽しさにも気を付けることができました。これからコリアンスクール

だけではなく、他の国の学校とも交流会をやっていきたいです。 

☆最初は緊張していたけど、「相手が緊張しているんだから、自分は緊

張している場合ではない」と心の中で思い、勇気を奮い起こして元気

に話しかけました。今まで練習してきたように進行ができて、韓国の

子供たちと楽しく交流会ができてうれしかったです。 

☆音楽では今までの注意を思い出しながら歌いました。（中略）そして、

僕が一番楽しみにしていた全学年でやる劇「オズの魔法使い」はみん

なで力を合わせてやりました。言葉も歌も身振りも表情もすべてがで

きたと思います。最後は自分でも感動して泣きそうでした。そして、

発表が終わったら、みんなでいっぱい喜びました。僕はこういう発表

で泣くのは初めてでした。すべての発表を乗り越えられたので、うれ

しすぎて家に帰っても泣きました。とても感動できてすばらしい発表

会だったと思います。 

☆今まで緊張しなかった行事はなかった。だが、学習発表会の当日そ

の歴史は塗り替えられた。私はあまり緊張しなかったのだ。それどこ

ろかワクワクし、胸を膨らませていた。（中略）音楽の合唱で、私は 2

つのパートを歌ったのだが、あまりきれいにハモることができなかっ

た。合奏ではアコーディオンをやったのだが、いつも間違えて失敗ば

かりしていた。しかし、本番、合唱ではきれいにハモり、合奏では間

違わなかった。これはみんなで心を一つにしたからできたと思う。劇

ではセリフや歌が多かったが、みんなと劇をするのが幸せで夢中にな

るほど大好きだった。今回の学習発表会では仲間の大切さを改めて実

感した。仲間がいたことで、今まで以上の力を出すことができ、学習

発表会を成功させることができた。終わってしまうと名残惜しいが、

心残りはない。自信をもって、9人全員で心を一つにしてできた学習発

表会。とても幸せで忘れられないものとなった。 

☆運動会に引き続きテヘラン日本人学校で初めての学習発表会でし

た。ずっと練習してきたので終わったときとてもうれしかったです。

人数が少なかったからこそ感じられた嬉しさがありました。この学習

発表会で身に付けた力をこれからも使おうと思います。自分でもこの

学習発表会をやる前よりも成長したと思います。 

☆僕には悩みがあった。それは、今日が人生最初の学習発表会で、お

客さんがたくさんいる中で発表しなければならないからだ。その中で

も、一番いやだと思っていたのは英語と劇だ。（中略）学習発表会当日

のスピーチは英語発表の一番最後だった。本番、僕はステージに立っ

た時死ぬほど緊張していた。しかし、最初の文を読んだらその緊張は 

なくなり、僕は全てを出し切ることができた。発表が終わった後はす

ごく気持ちがよかった。僕が劇を初めてしたのは年長の時だった。そ

の時、楽しかった記憶はない。劇が嫌で泣いた記憶しかない。だから

ちょっとトラウマであった。僕はそもそも人前に出るのは苦手なので、

母に相談したら「心を殺せ」と言われた。僕は、それを意識して劇の

練習に臨んだ。本番僕はまあまあできたと思っている。終わったとき

はやり切った気持ちがあふれた。 

☆前日まで出ることができるかどうか心配だった学習発表会に出られ

たことが、私には一番良かったことです。（中略）緊張したことが２つ

あります。一つ目は総合の発表です。何日かいけなかったのであまり

覚えていなかったけど、大きな声で間違えても次に進むことができま

した。2つ目は全校劇です。私の役は出たり戻ったりするのが大変だっ

たし、声を出すのに一生懸命だったけど、大成功でよかったです。ペ

ルシャ語や英語もしっかりやり遂げることができて良かったです。 


